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    À LA CROİSÉE DES CHEMİNS  

Livret d’informations Paroisse St François en Forez                    N°1/Hiver-2025 
    ANDRÉZIEUX, BONSON, BOUTHÉON, CHAMBLES, ST CYPRIEN, ST JUST, ST RAMBERT  

              ST MARCELLIN EN FOREZ, SURY LE COMTAL, MAISON DÉPARTEMENTALE 
 

Lettre pastorale de l’Évêque de Saint-Étienne à tous les catholiques du 
diocèse pour vivre l’année Sainte 2025 

 

Chers frères et sœurs, 

Pour les 2025 ans de la naissance de Jésus-Christ, le Pape François a décrété une Année sainte à vivre non 

seulement à Rome, mais aussi dans toute l’Église, sur tous les continents. Il s’agit d’un Jubilé, c’est-à-dire d’un temps 

de joie : joie de se réconcilier avec Dieu et avec les autres, joie de dépasser ce qui nous empêche de vivre et d’aimer 

pleinement. Ce Jubilé est un temps favorable pour faire l’expérience de l’infinie miséricorde de Dieu, tout particulièrement 

dans le sacrement de la réconciliation. Pour cette Année sainte, le Pape François nous donne cette parole de saint Paul 

: « L’espérance ne déçoit pas ! ». Entrons dans cette démarche de conversion, laissons-nous renouveler dans 

l’espérance pour vivre, avec le Christ, les temps qui sont les nôtres. 

C’est par la célébration de l’Épiphanie, première manifestation du Seigneur, que cette année jubilaire s’ouvre dans notre 

diocèse de Saint-Étienne. Nous sommes invités à partager la joie des mages qui rencontrent leur Sauveur, une joie que 

nous avons à rayonner autour de nous. N’est-ce pas la principale mission de l’Église ? 

Le sommet de notre Année sainte sera la fête diocésaine du dimanche 12 octobre 2025 qui nous réunira tous au Parc 

Expo de Saint-Etienne. Au cœur de ce processus de nouvelle annonce de l’Évangile, elle sera festive, ressourçante et 

missionnaire. Elle sera ouverte à tous, non seulement aux familiers de notre vie en Église, mais aussi à ceux qui sont 

en quête d’espérance et de fraternité authentique. 

Pour nous y préparer, un « Parcours espérance » à vivre en petites fraternités sera proposé, sur quatre rencontres, 

pendant le Carême et le temps pascal. J’appelle tous les catholiques de notre diocèse non seulement à y participer, 

mais aussi à les ouvrir largement en y invitant d’autres personnes de leur entourage. 

Une Année sainte est aussi un temps privilégié de pèlerinage. Nous pouvons le vivre à Rome mais aussi dans les 

quatre églises jubilaires de notre diocèse : la cathédrale Saint-Charles de Saint-Etienne, la collégiale Notre-Dame 

d’Espérance de Montbrison, le Sanctuaire Notre-Dame de l’Hermitage à Noirétable et le Sanctuaire Notre-Dame de 

Valfleury. En ces lieux, une démarche de conversion est proposée à travers un parcours jubilaire. Il comprend les 

sacrements de la réconciliation et de l’Eucharistie, la prière tout spécialement aux intentions du Pape et des gestes 

concrets d’amour et de solidarité. Le fruit de cette démarche, vécue dans la communion de l’Église, est l’indulgence 

qui, comme le rappelle le Pape François, exprime « la plénitude du pardon de Dieu qui ne connaît pas de limites ». Pour 

ceux qui ne peuvent se déplacer, il est possible de vivre un parcours jubilaire adapté, là où ils demeurent. L’indulgence 

peut aussi être vécue pour des défunts. Ils ont besoin de notre prière. 

L’Année sainte se conclura dans notre diocèse le 26 décembre 2025, en la fête de saint Étienne. 

Avec lui et avec tous les saints, confions ce Jubilé au Seigneur :

Père céleste, en cette Année sainte 

Tu nous offres un temps favorable 

de conversion et de réconciliation. 

Dans ta miséricorde, libère-nous 

de ce qui nous empêche d’aimer, 

de nous donner dans la joie et la paix. 

Dans la communion de ton Église, 

donne-nous de vivre en frères 

et d’être témoins de ton amour fidèle. 

Nous t’en supplions, réveille en nous 

cette espérance qui nous fait te désirer, 

jusqu’à l’avènement de ton Royaume. Amen

En la fête de l’Épiphanie, le 5 janvier 2025, + Sylvain Bataille, Évêque de Saint-Étienne 



2 

 

 



3 

Le chemin de l’espérance en pratique sur notre paroisse 

- Rencontre autour du Credo : Vendredi 24 janvier à 20 h à l’église de St Just (voir information ci-dessous) 

- Rencontre autour du Notre Père : Jeudi 20 février à 20h  

- Pèlerinage dans un des lieux diocésains 

- Témoignages et interpellation de ceux qui s’engagent et peuvent nous inviter à leur suite auprès de personnes en 

détresse 

- Approfondissement du sacrement du pardon 

 

Soirée sur le Credo 

Vendredi 24 janvier à 20h00 à l’église de Saint-Just 

·     faire mémoire du concile de Nicée dont nous célébrons le 1700ème anniversaire cette année, 

·    nous redire l’enjeu d’unité d’une profession de foi à l’occasion de la semaine de prière pour l’unité des chrétiens, 

·    vivre un temps d’échange entre « baptisés de longue date » et catéchumènes de la paroisse, 

·    transmettre le symbole de Foi aux catéchumènes. 

Vous êtes donc tous conviés à prendre part à cette rencontre. 

  

Déroulement de la soirée : Rappel historique sur le Concile de Nicée, échange sur le Credo et petit temps liturgique 

de transmission du Credo aux catéchumènes 

 
Retours sur évènements… 

 

Lors de la messe du 22 décembre 2024 nous avons eu la joie d’accueillir de nombreuses personnes qui ont fait leur 

Entrée en Eglise. Voilà un beau moment de partage dans l'accompagnement de toutes ces personnes en chemin vers 

le baptême, la communion et la confirmation. 
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Sortie annuelle de l’équipe funérailles 
 

Bonjour à tous, 

 

Nous avons le plaisir de partager avec vous 

quelques photos de notre journée détente 

passée hier à Notre Dame de l'Hermitage 

 

Après un café gentiment offert par Bernard, 

nous avons assisté à l'office de 11h30. (Le 

prêtre était heureux de célébrer avec 

Bernard et Nicolas). 

 

Puis, nous avons visionné l'historique du 

sanctuaire avant de partager le repas en 

présence des religieuses et d'autres 

groupes de laïcs. 

 

Un anniversaire a été fêté à la table voisine, nous avons vécu un moment magique où les religieuses ont apporté le 

gâteau alors que d'autres sont venues, la bouteille de champagne sur la tête. 

Mais surtout, au son de leur musique malgache, elles nous ont offert une belle démonstration de danses, de chants. 

Même le prêtre a mis l'ambiance. 

 

En début d'après-midi, La religieuse responsable de la communauté nous a conviés 

à un moment d'échanges, de partage. Elle nous a expliqué le fonctionnement de la 

maison, parlé de son pays natal, sa mission et pleins d'autres sujets. 

 

Le soleil étant au rendez-vous, nous avons poursuivi notre journée par la visite de la 

source et de la chapelle. 

Nous sommes rentrés avec beaucoup de jolis souvenirs qui resteront gravés dans 

notre esprit et notre cœur. 

 

A l'année prochaine pour de nouvelles aventures !  

Amitiés, Marie-France  

 

En ce mois de la paix :  

invitation à prier pour la paix chaque premier mardi du mois 

Extrait de la Charte du jumelage entre les diocèses de Saint Etienne et de Batroun signée en 2021 
 

Le jumelage a pour objectif principal de favoriser la communion spirituelle et fraternelle de nos deux diocèses, l’un en 

France, de l’Église latine de Saint-Étienne, l’autre au Liban, de l’Église maronite de Batroun, Église d’Orient en 

communion avec l’Évêque de Rome, successeur de Pierre. Il ouvre nos communautés à la catholicité de l'unique Église 

du Christ. 

Moyen : La prière communautaire et personnelle est au cœur de ce jumelage car elle est la pierre angulaire de cette 

communion spirituelle 

Le 4 août 2020, deux terribles explosions ravageaient le port de Beyrouth faisant de nombreuses victimes et détruisant 

le tiers des habitations. Le comité du jumelage avec le diocèse de Batroun avait décidé en septembre 2020 de prier en 

communion avec nos amis libanais, pour les victimes de ce drame terrible et pour que justice soit faite. 

Jusque fin novembre 2023, tous les 4 de chaque mois nous nous sommes retrouvés soit à la cathédrale, soit dans 

d’autres lieux du diocèse pour tenir fidèlement notre engagement. Nous savons que nos amis, au Liban ont apprécié 

notre démarche. 

En novembre 2023, après échange avec Mgr BATAILLE nous avons trouvé opportun de transformer notre célébration 

eucharistique du 4 de chaque mois à la cathédrale en mémoire de l’explosion du Port de Beyrouth par un rendez-vous 
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régulier de PRIERE POUR LA PAIX, chaque premier MARDI du mois, en communion avec les communautés 

chrétiennes du Proche Orient et plus particulièrement avec celles du diocèse de Batroun. 

Ce temps de prière pour la PAIX, reste à l’initiative de chacun dans toutes les paroisses et communautés, c’est 

une invitation à donner ce jour-là un peu de temps à cette intention. 

 

POURQUOI PRIER POUR LA PAIX ? 

Face au déchaînement de la violence, la prière peut sembler dérisoire mais elle est plus que jamais nécessaire. Pour 

les chrétiens, la prière est fondamentale ; elle est un chemin vers Dieu à travers Jésus Christ  mais aussi par 

l’intercession de la Vierge Marie et des Saints.  

Référence au message de Noël reçu des Sœurs Carmélites de Harissa au Liban décembre 2023 

« Malgré la guerre au sud du Liban… Notre désir est de correspondre à la volonté de Dieu de 

sauver les hommes qui accueilleront son amour pour s’aimer les uns les autres. 

 Soyons acteurs de la consolation de Dieu par notre prière dans l’espérance, paix et union pour 

le Liban, la Terre Sainte et le monde entier » 

COMMENT PRIER POUR LA PAIX CHAQUE PREMIER MARDI DU MOIS ? Quelques propositions 

1 - l’Eucharistie ce jour-là, dans chaque paroisse peut être célébrée à cette intention 

2 – Prier Marie Reine de la Paix – Inviter les paroissiens à dire ce jour-là une dizaine de « Je vous salue » ou le rosaire 

entier à cette intention, seul ou avec d’autres 

3 – Méditation silencieuse – 20 minutes pour la paix – dans le calme et le silence en accueillant la paix en soi et en 

l’offrant pour les lieux de conflit et d’affrontement. 

 

Bilan de l'Épicerie Solidaire des 4 ponts 

Madame, Monsieur, Cher Donateur 

L’Epicerie a ouvert ses portes il y a un peu plus de 13 ans. 1267 familles (soit 3 544 personnes) ont bénéficié de son 

soutien : aide alimentaire par le magasin et accompagnement personnalisé par nos 

conseillères en Économie Sociale et Familiale. Ce sont 60 % de projets réussis en totalité et 

32 % partiellement. Ces chiffres sont la preuve que lorsque les personnes sont 

accompagnées elles retrouvent une autonomie sociale et financière. 

On peut dire aujourd’hui que notre action est connue et reconnue : c’est l’un des moyens 

d’aide aux personnes en difficultés financières avec à la clé la reprise en main de leur 

quotidien. 

Toutefois, ne nous laissons pas bercer par une certaine routine, non, ce serait sans compter sur le dynamisme de 

l’équipe de 44 bénévoles et des deux conseillères en E.S.F. 

Notre objectif premier est de «coller» au plus près de la réalité afin d’apporter une réponse concrète permettant à la 

personne de retrouver une autonomie réelle et surtout durable. Aussi, régulièrement, nous nous interrogeons sur notre 

mode de fonctionnement. 

C’est dans cet esprit que, fin 2023, un nouveau service a été mis en place au sein de la structure ; en effet, après 

l’accueil des étudiants en 2021, nous avons ouvert nos portes aux personnes seniors ayant des petites retraites. Nous 

avons de très bons retours de la part de ces retraités venant des 9 communes partenaires. 

L’année 2024 a vu une grosse évolution dans l’approvisionnement de notre magasin. En effet, la grande distribution 

«redonne» de moins en moins de produits et nous constatons malheureusement la même tendance à la Banque 

Alimentaire concernant les produits secs en provenance des collectes. 

Aussi, nos dépenses sur ce poste « Approvisionnement » ont fortement augmenté … Nous pouvons dire aujourd’hui 

que nous achetons plus de 65 % des produits vendus à l’Epicerie. Nous sommes obligés de réassortir nos rayons en 

produits frais, fruits et légumes au minimum deux fois par semaine afin d’ouvrir notre magasin dans de bonnes 

conditions. 
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Alors oui, plus que jamais votre soutien est essentiel ! C’est un encouragement à poursuivre notre action…Voir ces 

personnes retrouver confiance en elles et repartir de l’avant est notre meilleure récompense. Et pour vous, il peut être 

rassurant de soutenir une association de proximité que vous pouvez conseiller à des personnes en difficulté financière. 

Mais nous avons bien conscience que ce n’est possible que si nous avons l’appui de nombreux donateurs et/ou 

mécènes. 

Alors, dès à présent vous pouvez faire votre don soit par chèque bancaire à l’adresse de l’Epicerie Solidaire, soit par 

virement sur notre site www.epicerie-solidaire4ponts.fr ou 

par hello-asso. 

Nous vous rappelons que nous délivrons un reçu fiscal 

vous permettant de bénéficier d’une réduction d’impôts. 

Nous serons également très heureux de vous faire visiter 

notre magasin si vous le souhaitez. 

D’avance, un grand Merci. 

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, Cher 

Mécène, en l’expression de nos sentiments les meilleurs. 

 Simone MOMEIN, la Présidente 

 

 

Suite au 5e dimanche de septembre… 

Le dimanche 29 septembre, journée mondiale des migrants et dans le cadre de la messe unique du 5e dimanche du 

mois, a eu lieu une présentation de JRS Welcome et de l’accueil des migrants sur la paroisse. Par la suite, une 

présentation de JRS Welcome a été faite dans la feuille paroissiale. Par manque de place, nous ne pouvions pas publier 

les témoignages faits, vous les trouverez donc ci-dessous :  

 

Nous avons débuté notre participation à JRS l’année 2021/2022. Nous avions régulièrement entendu les appels à ouvrir 

sa porte pour accueillir un migrant, et étant à la retraite tous les deux nous avons franchi le pas. 

Les temps de réunion avec l’équipe de JRS nous avaient permis de bien connaître le cadre de ces accueils, avec une 

équipe à l’écoute des questions et soucieuse de donner tous les éléments. Les témoignages des personnes qui avaient 

déjà accueilli des jeunes ont été importants pour nous, de même que ce cadre bien clair (4 semaines d’accueil, un 

couple référent de la personne accueillie…) On ne se lançait pas tout seuls dans l’inconnu. 

Malgré tout nous étions un peu inquiets pour notre premier accueil...est-ce qu’on saurait s’adapter au jeune, est-ce 

qu’on saurait être accueillant, est-ce qu’il se sentirait bien chez nous ? 

Le moment passé avec le couple référent qui nous amène le jeune est important. Outre les informations sur les rendez-

vous éventuels, la formation en cours, on se cale ensemble sur les conditions d’accueil à la maison, ou s’il y a des 

besoins spécifiques à prendre en compte. On sait qu’on peut les contacter si souci. 

Nous savions qu’il n’était pas opportun de poser des questions sur son parcours, car c’était quelque chose de 

douloureux, abordé dans un autre cadre. 

Ainsi nous avons plutôt appris des choses sur la vie en Guinée, au Cameroun, au Congo, que ce soit les différentes 

ethnies, les cultures (fruits, légumes...), l’accessibilité à l’eau, la vie de tous les jours (pas de temps de repas comme 

chez nous...), les différentes religions (musulmans, protestants, évangéliques, catholiques, animistes…), les différents 

rites, les rôles et relations bien définis entre les membres des familles, le problème de la corruption, le travail qui ne 

suffit pas pour vivre décemment quand il y en a... 

Nous avons fait la connaissance de jeunes très différents, qui ont tous une volonté réelle de se former, travailler et de 

construire une nouvelle vie. A noter une passion commune : le foot ! 

 

http://www.epicerie-solidaire4pontsd.fr/
http://www.epicerie-solidaire4pontsd.fr/
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Les tempéraments sont différents, de même les histoires, le pays d’origine, le contexte de vie en Afrique. Et c’est 

enrichissant de découvrir tout cela !  Ils partent car ils ne voient pas d’issue, pas d’avenir chez eux. 

Nous avons aussi appris à respecter les silences, souvent dus au souci, au stress lié à la situation, l’attente qui n’en 

finit pas au sujet de ces papiers, l’angoisse de recevoir un éventuel refus après un rendez-vous à Paris difficile à 

préparer et à vivre. 

Parfois nous avons reçu le partage du souci de fond sur la situation, ce qui a déclenché le départ. Et parfois aussi, des 

éléments sur le long périple, les embûches, les souffrances, les mauvais traitements reçus….Partage qui laisse sans 

voix, car c’est terrible de savoir que  des jeunes de même pas 20 ans ont pu subir. Parfois leur voyage a duré plusieurs 

années (7 ans pour l’un d’entre eux...) 

Autre aspect douloureux, celui de la famille qu’ils ont laissé au pays...Là encore on évite les questions, et on prend ce 

qui vient au fil des échanges (parfois on peut arriver à demander un peu ce qu’il en est, mais sans jamais insister s’il 

n’y a pas de réponse bien sûr…). 

Tous n’ont pas forcément un périple douloureux et dangereux, mais tous vivent la douleur de la rupture d’avec leur 

famille restée au pays, avec une communication pas toujours aisée et des incompréhensions. Et douleur de devoir 

quitter ce pays où ils sont nés et qu’ils aiment. 

 Cela nous apprend aussi l’humilité, car on s’imagine qu’on va apporter du soutien, une aide, mais il faut savoir rester 

en retrait et respecter les silences ; le passage de famille en famille n’est pas forcément bien vécu : c’est vrai que pour 

eux cela demande de s’adapter à de nouvelles personnes, de nouveaux lieux. Mais en contrepartie, c’est quand même 

une ouverture pour eux, des connaissances qu’ils font, et en terme de personnes, et en terme de lieux.  

En pratique cela se passe tout simplement, c’est un partage de notre vie familiale de tous les jours... 

Siba, Prince, Jacques, Rahim...Guinée, Cameroun, Congo…Il y aurait dû avoir aussi Aboubakar, mais il a 

malheureusement été emmené en Espagne. 

A chaque accueil une petite appréhension, mais à chaque départ c’est le souvenir d’une belle rencontre, d’un 

témoignage. 

Voilà, on commence par ouvrir sa porte, et puis on ouvre son cœur à un frère. C’est le moyen d’élargir sa tente, oui 

notre porte reste ouverte à l’imprévu de Dieu. 

 Une famille JRS 

 

Comment se lancer ? Pour tout renseignement, adressez un 

courriel à welcome.st.etienne@jrsfrance.org 

 

 

 

Bonjour à tous, 

Je m’appelle Cyriaque SOME, je suis de nationalité Burkinabé, un pays situé en Afrique de l’Ouest. Cela fait précisément 

deux ans que j’ai fui mon pays pour immigrer en France. En effet, je suis natif du village de Kampti, un département 

situé au sud-ouest du Burkina. Orphelin de père depuis l’âge de trois ans, j’ai été recueilli par mon oncle avec qui je 

vivais à Djibo (Nord du Burkina), localité où celui-ci était établi depuis belle lurette avec sa famille. Tout se passait super 

bien avec mon oncle car c’était un homme travailleur et un très bon père pour moi. Je précise que mon oncle était un 

fervent croyant chrétien catholique et nous vivions en parfaite harmonie dans la ville de Djibo avec la communauté en 

majorité musulmane. Mais à partir des année 2016-2017, avec l’arrivée des pseudo Salafistes musulmans 

communément appelés les djihadistes dans la ville de Djibo et environs, le climat social s’est détérioré car ceux-ci 

semaient la terreur, pire ils forçaient les chrétiens à se convertir à l’Islam car selon eux, c’est la seule et unique religion 

d’Allah. A maintes reprises nous avions été victime de menaces de mort de la part de ces individus sans foi ni loi. 

En ma qualité de président de JEC (Jeunesse Etudiante Chrétienne) que j’étais, j’ai été battu par ces groupes djihadistes 

et conduit devant mon oncle à qui ils ont intimé l’ordre de changer de religion autrement il serait exécuté avec sa famille. 

Malgré ces menaces nous n’avons pas fléchi à leurs injonctions et j’ai continué à sensibiliser la jeunesse de ne pas 
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suivre ces bandits car Dieu prône la cohésion, l’entraide et la solidarité fraternelle. 

Un jour pendant que j’étais en pleine sensibilisation, un Pick up avec des hommes encagoulés se dirigeait vers nous à 

vive allure. Nous nous sommes dispersés rapidement mais ils ont ouvert le feu atteignant mortellement un de mes 

camarades. Paniqué, de ma cachette j’ai appelé vainement mon oncle pour expliquer que j’étais en danger. J’ai fini par 

joindre un voisin qui m’a confirmé que mon oncle avait été tué par ces Djihadistes. A l’annonce de cette triste nouvelle, 

c’est comme le ciel qui s’est écroulé sur moi car je voyais mon avenir déjà hypothéqué. De ma position, je ne suis plus 

rentré au domicile de peur de subir le même sort que mon oncle. Ainsi j’ai décidé d’aller à l’aventure dans un pays 

lointain dans l’espoir d’être en sécurité. Je traverse le désert via l’Algérie et la Libye. Après quelques moments passés 

au Maghreb dans des conditions inhumaines, j’ai réussi à traverser la Méditerranée à travers une embarcation de 

fortune et me retrouve à Lampedusa en Italie. Ensuite j’arrive en France et précisément à Saint Étienne. 

Après avoir dormi quelques jours dans la rue, j’ai été accepté à la maison solidaire par Valentin PORTE qui a réussi à 

me faire héberger par une famille qui accueille au sein de l’association. 

J’avoue qu’il y a de cela 3 ou 4 ans je n’avais jamais imaginé me retrouver dans cette situation car tout se passait bien 

dans ma vie dans mon pays. Toujours avec le soutien de Valentin je suis inscrit au lycée des Collines à Rive de Gier 

pour une formation dans les métiers du commerce et de la vente. 

Après une année scolaire passée dans cette famille d’accueil, je suis hébergé à JRS pour la suite de mon année 

scolaire. Je tiens à préciser que mon passage à JRS a été très capital pour moi, car j’ai côtoyé plusieurs familles très 

chaleureuses qui m’ont aidé dans mon parcours d’intégration en France. 

J’ai passé une superbe année scolaire sanctionnée par l’obtention de mon baccalauréat professionnel avec mention 

’’Bien’’ grâce aux familles JRS. 

Après quelques moments d’attente j’ai obtenu la protection internationale auprès de l’OFPRA, donc le statut de réfugié 

en France. 

Actuellement je poursuis mes études supérieures en BTS MCO car j’ai été retenu après un entretien à Leclerc 

d’Andrézieux pour une alternance de deux ans. 

Avant de terminer, je tiens à remercier en particulier la maison solidaire à Saint Etienne par le biais de son coordonnateur 

Valentin PORTE, la grande famille JRS mais surtout les familles : Emmanuel et Gisele BON, Denis et Muriel GRANGE, 

Michel et Véronique GUIRIMAND, Catherine et Pierre VILLEMAGNE, Bernard et Odile POITAU, les Jésuites, Jean et 

Jacqueline CATEUBLE, Coline et Yves VOIRIN, Bernard MOULIN mon référent. Toutes ces familles ont été d’un soutien 

inestimable dans toutes les épreuves que j’ai traversées. Je leur témoigne toute ma reconnaissance. Que le Seigneur 

leur accorde la santé et la longévité. 

Je vous remercie pour votre attention. 

                                                                              Cyriaque SOME 

                                  Etudiant BTS MCO, à la MFR Montbrison, Alternant Leclerc d’Andrézieux 

 

 

       DATE LIMITE DE RÉCEPTION D’ARTICLES POUR LE PROCHAIN LIVRET : 1er avril 2025 
                                                   
                                                           5 Place Jeanne d’Arc 
                                                              42170 St Just St Rambert  
                                                              Téléphone : 04 77 36 47 62 
 
                                                   Accueil paroissial : accueil@saintfrancoisenforez.fr  
                                                   Site Internet : https://saint-francois-forez.fr                            
                                                   Mail équipe communication : communication@saintfrancoisenforez.fr  
       Abonnez-vous à la station illiwap de la paroisse !  
 

mailto:accueil@saintfrancoisenforez.fr
https://saint-francois-forez.fr/
mailto:communication@saintfrancoisenforez.fr

